

## 厚沢部中 1・2 年生、除雪ボランティア活動

生活に大きな影響を与えるほどの例年にならぬ降雪量は、住宅までもが埋もれてしまうほどになっています。その中、1月28日に中学2年生、2月7日には中学1年生がボランティア活動の一環として高齢者住宅などの除雪を行いました。

訪れた鶉・館地区の住宅周辺に驚くほど高く積もった雪の山も、生徒のひた向きの活動により、瞬く間に低くなっていくのが目に見えて分かりました。活動の間には笑顔も見られ、楽しみながら活動する様子も伺えました。

このボランティア活動の様子は、学校ホームページにも多数紹介されていますので、是非ご覧ください。



初めての除雪ボランティア中学1年生



力強く除雪する中学2年生

## 児童生徒の学力定着と学習指導の充実に向けて

### —オンライン授業のための教員の研修—

厚沢部町ICT教育推進委員会は、児童生徒の学力定着と確かな学びを育てる学習指導の充実を図るため Teams の機能(ビデオ会議、チャット等)の有効な活用方法について研修しました。

研修は、日本マイクロソフト社の土井喜博<sup>のぶひろ</sup>氏を講師に、各校 Teams で接続し遠隔で実施しました。

選択肢の中から考えを選んだり、考えが同じ場合に挙手したり等、オンライン授業での具体的な実践について深めることができた研修でした。

